

令和6年第6回大田市教育委員会定例会会議録

日 時：令和6年6月24日（月） 15時30分～16時04分

場 所：大田市役所4階小講堂

出席委員：教育長 武田祐子

委 員 梶 伸光、仲野義文、岩谷律子、景山浩充

欠席委員：宮里陽子

傍 聴 者：なし

事務局出席者：

森教育部長 縄総務課長 俵学校教育課長 山根学事・魅力化推進室長

岩谷社会教育課長 大門石見银山課長 藤原山村留学センター長

後藤学校給食センター長 刈橋総務課長補佐（会議録作成者）

1. 開 会 （司会・進行 森 部長）

森 部長 令和6年第6回大田市教育委員会定例会を開催いたします。

2. 会議録の承認について

森 部長 令和6年第5回定例会会議録について、訂正等ございませんでしょうか。

委 員 （はい）

3. 教育長報告

森 部長 教育長報告に移ります。教育長お願いします。

教 育 長 （資料にて説明）



森 部長 以上、教育長報告でした。ご質問等ありませんでしょうか。  
委 員 (はい)

#### 4. 議題

森 部長 議第37号「大田市地域学校協働本部設置要綱の一部改正について」

社会教育課長、お願いします。

岩谷課長 (資料により説明)

森 部長 意見等ございませんか。

委 員 (はい)

森 部長 議第38号「大田市スポーツ推進審議会に対する諮問及び建議について」

社会教育課長、お願いします。

岩谷課長 (資料により説明)

森 部長 資料のとおり、6月19日に大田市スポーツ推進審議会に対し諮問を行いました。

弓道については、先ほど社会教育課長が説明しましたが、高校では出雲高校が強化指定校となっており、大田高校は現時点で強化指定校にはなっていません。中学校では、第一中学校や第三中学校、開星中学校が県内で部活動がありますが、中学校で活躍した生徒は強化指定校である出雲高校へ進学し、結果的に出雲高校が強くなることから、引き続き出雲高校が指定校になっているという状況があります。

今回、せっかく大田高校を会場に行われることもあり、指定校を目指した取り組みをしていくのが地元としての役割ではないかということで、市だけで取り組むのではなく、地域全体でしっかりとサポートしていく必要があると考え、諮問させていただいたものです。

どういう建議がなされたかということについては、後日報告をさせていただきます。

意見等ございませんか。

委 員 (はい)

## 5. その他

- 森 部長 その他、報告事項に移ります。  
「6月大田市議会定例会における一般質問について」です。
- 縄 課長 (資料により説明)
- 俵 課長 (資料により説明)
- 森 部長 今回の一般質問では、災害対策の関係や、不審者の進入を防ぐための対応等についての質問がなされました。  
この件について、質問等ございませんか。
- 梶 委員 現在設置してある防犯カメラは、建物の外側に設置してあるのでしょうか。
- 縄 課長 校門や学校の裏口などに設置してあります。
- 森 部長 ほかに質問等ございませんか。
- 委 員 (はい)
- 森 部長 続いて、「6月補正予算について」です。
- 俵 課長 (資料により説明)
- 大門課長 (資料により説明)
- 森 部長 教員の配置が十分にできていない状態となっています。以前は、常勤や非常勤の講師について余剰人員がいましたが、今は余裕がなく十分な配置に至っていません。  
今回の補正は、先生方をサポートする緊急校務支援員を配置するというものですが、それが教員の欠員を十分にカバーすることができるかどうかということも課題となっております。  
この件について、質問等ございませんか。
- 岩谷委員 緊急校務支援員は、教員未配置校や非常勤講師配置校などのすべてに配置されているのでしょうか。
- 俵 課長 緊急校務支援員が配置できていない学校もあります。むしろ、配置できていない学校のほうが多く、実際に配置ができているのは鳥井小、朝波小に各1名、久手小に3名となっています。緊急校務支援員の勤務時間が3時間だけであるということもあり、人員確保が難しく、元々午前中に特別教育等支援員として勤務している方が、午後も引き続き緊急校務支援員として勤務している場合などもあります。
- 岩谷委員 緊急校務支援員の人材は学校側で探しているのでしょうか。
- 俵 課長 先日雇用した方は教育委員会で確保しましたが、校長先生にも声掛けをして学校側でも探していただいています。
- 森 部長 ほかに質問等ございませんか。
- 委 員 (はい)

森 部長 続いて、「学校基本調査における児童生徒数について」  
学事・魅力化推進室長、お願いします。

山根室長 (資料により説明)

森 部長 今年度の小学1年生は全市で223人となっております。これが  
来年度は185人程度となり、その次年度は210人程度になり  
ますが、以降は170人代となっていきます。今後、この減少傾向  
が続きますので、現状の学校数を継続するのは極めて困難になっ  
てきております。

高校では、子どもの数の減少によるものか、理数科の魅力がなくな  
ってきたことによるものかはわかりませんが、大田高校の理数科  
の生徒が減少傾向となっています。

この件について、質問等ございませんか。

委 員 (はい)

## 6. 閉 会

森 部長 本日予定しておりました定例会としての議題、報告事項について  
は以上でございます。

次回は、7月24日(水曜日)もしくは7月26日(金曜日)を候  
補日とし、日程調整させていただきます。

第6回の大田市教育委員会定例会を終了させていただきます。

以上の会議録は、第6回の会議録として承認した。

令和6年10月22日

教育長 武田 祐子

委員 梶 伸光

委員 伴野 義文

委員 若谷 律子

委員 景山 浩光

委員 宮里 陽子